

La UCLM, premiada por su excelencia empresarial

La institución académica ha sido distinguida por la revista Mundo Empresarial Europeo

La Universidad de Castilla-La Mancha ha recibido el premio Mundo Empresarial Europeo que concede la revista homónima con el objetivo de reconocer la importante labor empresarial que realizan organismos e instituciones de toda la geografía española. En representación de la UCLM, galardonada por ser el primer socio de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) de Castilla-La Mancha, recogió el premio el vicerrector de Infraestructuras y Desarrollo Empresarial, Antonio de Lucas, de manos de la ministra de Administraciones Públicas, Julia García Valdecasas. Junto a la Universidad regional han sido premiadas insituciones como la Cámara de Comercio de Albacete, el Grupo Piko-lin, Bancantabria, Sol Meliá o Panda Software; entre otros.

A punto de cumplir 20 años desde su fundación, la UCLM está a punto de completar un ciclo de consolidación de facultades y escuelas universitarias. A



La ministra de Administraciones Públicas -segunda por la izquierda- entregó el premio al vicerrector de Infraestructuras y Desarrollo Empresarial, Antonio de Lucas

día de hoy la institución está en situada en un excelente nivel en el contexto investigador nacional e internacional.

Como resultado de este intenso trabajo, existen en la actualidad 103 grupos de investigación en temas tan diferentes como la química, informática, ingeniería, derecho, economía o agricultura, que han interesado a más de 200 empresas y que han supuesto unos ingresos de 14 millones de euros en 2003 en colaboración con las empresas; un 30% de incremento respecto al año anterior. Para 2004 la UCLM cuenta con un presupuesto de 172 millones de euros y está conformada por más de 30.000 alumnos, 1.800 profesores y 1.200 trabajadores de administración y servicios. En palabras de Antonio de Lucas “somos una de las grandes universidades del centro de España, tanto por volumen de alumnos y de recursos dedicados a la enseñanza”. ○

Adiós a Antonia Cortés

La periodista Antonia Cortés Sánchez, directora del Gabinete de Comunicación de la Universidad de Castilla-La Mancha entre 1995 y febrero de 2004, ha abandonado la institución académica para incorporarse a la Jefatura del Gabinete de Prensa de los Cursos de Ve-

rano de la Universidad Complutense de Madrid.

Antonia Cortés, nacida en Ciudad Real en 1968, se ocupará de dirigir la frenética actividad de la universidad madrileña con motivo de los programas que se desarrollan en El Escorial. ○